

## Covid-19 : L'OLUCOME appelle le Burundi à prendre des mesures drastiques

@rib News, 02/04/2020 COMMUNIQUE DE PRESSE N°07/OLUCOME/04/2020 FAISANT APPEL AU GOUVERNEMENT BURUNDAIS DE PRENDRE DES MESURES STRICTES POUR FAIRE FACE A LA PANDEMIE DE CORONAVIRUS/ COVID-19 QUI EST DEJA ARRIVE AU BURUNDI « Le Gouvernement burundais et ses citoyens en collaboration avec tous ses partenaires locaux et étrangers sont appelés à chacun en ce qui le concerne à tout mettre en œuvre afin de freiner la propagation de l'ennemi invisible COVID-19. »

1. L'Observatoire de Lutte contre la Corruption et les Malversations Economiques (OLUCOME) a appris ce mardi le 31 mars 2020 à travers le communiqué du Ministère en charge de la santé publique que deux personnes se faisant soigner à l'hôpital Bumelec de Bujumbura ont été testées positives de covid-19. L'Observatoire a mal accueilli cette nouvelle et demande aux burundais de vaincre la peur pendant cette période de cette pandémie. 2. Face à cet ennemi invisible de COVID-19 coronavirus déjà présent au Burundi, l'OLUCOME voudrait proposer au Gouvernement burundais et aux citoyens de prendre des mesures drastiques suivantes : Lire l'intégralité du Communiqué